
Спикер Парламента Магомет Тумгоев провел совещание по вопросу реконструкции автомобильной дороги федерального значения Р-217 «Кавказ» на территории Республики Ингушетия

20.04.2022 г.

  

В его работе приняли участие начальник Управления федеральных автомобильных
дорог «Кавказ» Александр  Лукашук , директор представительства Управления
федеральных автомобильных дорог «Кавказ» в г. Назрани Руслан Булгучев.

  

Магомет Тумгоев подчеркнул, что окончания строительства остается актуальным для
наших граждан: «В рамках депутатской деятельности в Парламент поступают
многочисленные обращения от жителей региона, связанные с трассой «Кавказ».

      

Спикером было отмечено, что население, прежде всего, волнуют вопросы, связанные с
безопасностью дорожного движения, организацией движения в районах транспортных
узлов и строительства пешеходных переходов, выплатой компенсаций за объекты,
попадающие под расширение трассы, а также адаптации федеральной трассы к
дорогам республиканского и муниципального значений за счет применения необходимых
транспортных развязок.

  

Комментируя обсуждаемую тему, начальник ФКУ Упрдор «Кавказ»  А. Лукашук
проинформировал, что совместно с руководством республики, главами сельских
поселений и заинтересованными лицами проведены выездные совещания с целью
анализа возможного применения инженерных решений.
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https://magas.bezformata.com/word/lukashuka/486983/
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По его мнению, выработаны оптимальные решения и ко Дню республики запланирована
сдача объекта в эксплуатацию.
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